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第一営業部　江口 純也

初夏　今年は 6 月に社員旅行がありました。久しぶりに「ボーリング大会」が開催され、

とても楽しい旅行となりました。日頃の運動不足を痛感させられまして、三日間ほどの筋

肉痛に見舞われてしましました。

鬼怒川温泉に宿泊し、二日目は日光東照宮に行ってきました。日光東照宮は平成の改修工

事が行われて、見ざる言わざる聞かざるが改修前と全くの別人（別サル？）に変わってし

まったとネットで騒ぎになっていましたので楽しみにしていました。改修前の写真と見比

べてみると、確かに全く別の顔になっていて、現代風の顔になっているように見えました。

サルも進化したのですね！我々ダイワ薬品も進化をしていかなければと思いを新たにしま

した。

これから本格的な夏が到来します。毎年この時期は営業中に熱中症で具合が悪くなる人も

チラホラ出てきます。水分補給をしながら健康に注意して頑張りましょう！



草加営業所  溜 利彦

今年の夏も暑い日が続いています。

夏と言うとイメージするのが蛍です。私が子供の頃は、川や田んぼに沢山の蛍が飛んでい

ました。光って飛んでいてきれいでした。簡単に捕まえる事も出来ました。蛍を捕まえて

遊んでいました。それだけ水も空気も綺麗だったのでしょう。もう何十年も蛍を見ていま

せん。

群馬に蛍山という公園があります。蛍がいた時期もありますが、現在は見られないそうです。

子供の頃の思い出として、昔懐かしい日本の里山の風景を思い出す事があります。

テレビでその様な景色が映っていると思わず見入ってしまいます。

夕焼け小焼けの赤とんぼ（赤とんぼ）　　ウサギ追いしかの山、小鮒釣りしかの川（故郷）

母さんは夜なべをして手袋編んでくれた（母さんの歌）

昔から日本の懐かしい歌に胸を打たれて聞き入る事もあります。それだけ自分が年をとっ

たという事かもしれません。

皆さま熱中症に気を付けて頑張りましょう。

千葉営業所　石井 

 
ここ数年、ゴールデンウイークと夏休みには信州に出掛けています。渋滞を避けるために

深夜のうちに自宅を出発します。人影のない深夜に家族で出掛けるのは夜逃げの様な妙な

ワクワク感？があります。もちろん千葉にも良い場所はいっぱいあるのですが年に数回、

無性に山が見たくなるのです。車窓からの風景に「この景色はいいね！」といちいち同意

を求める私に家族も半ば呆れ気味ですが、山のスケール感や緑の眩しさ、高原の空気どれ

もが新鮮で心が癒されます。ゴージャスな旅ではないのですが、良い景色を見ていい空気

を吸って温泉に浸かりほんの少しだけ贅沢な食事をしてお土産に山菜を山の様に買って帰

り心地よい疲労感の中にも、つくづく時にはこういうリフレッシュも必要なのだなと感じ

ます。

　何事にもオンとオフの切り替えが大事です。リフレッシュやリセットする場面があると

これから頑張っていこうと思えるものです。皆さんのリフレッシュ、癒しポイントはどこ

でしょうか？



宇都宮営業所　浅田

7月ともなれば、暑くなりましたね？

夏になれば、夜の空を彩る花火の季節です。

栃木の 3 大人気の花火大会を紹介します。 

足利花火大会

1903（明治 36）年に創始され、一時は中断したものの、

今年で 104 回を数える関東屈指の花火大会。

毎年40万人を超える観覧者でにぎわうことでも知られる。

大玉の同時打上げやワイドスターマイン、仕掛花火の競

演など、見どころ盛りだくさん。約 2 万発が惜しげも

なく打上げられる。

クライマックスを飾る「大ナイアガラ」は圧巻の一言だ。

足利花火大会は栃木県内 1 位の人気の高い花火大会です。

うつのみや花火大会

一度途絶えてしまった花火大会を、有志によって復活さ

せ、今年で 12年目を迎える花火大会。

宇都宮の市民ボランティアが集い、企画、運営、協賛金

集めに奔走し、つくり上げている。

「100年後まで続く一年一年の笑顔を作っていくこと」を

考え、テーマを「幸せ」とし、音楽とともに宇都宮の夜

空に 2万発（予定）の花火を打上げる。また、県内の園

児から花火の絵を募集する。

「花火の絵展覧会」を、今年も「道の駅うつのみやろま

んちっく村ローズハット」にて開催

その中の作品が、当日本物の花火となって夜空を彩るの

にも注目して欲しい。

うつのみや花火大会は栃木県内 2 位の人気の高い花火大会です。

那須りんどう湖レイクビュー夏休み花火大会

那須高原の自然の中に広がる、「那須高原牧場パーク那

須りんどう湖レイクビュー」は、まるでスイスの小さな

街を訪れているような緑あふれるレジャーランド。子ど

もたちに人気の乗り物ややりんどう湖の遊覧船、動物と

のふれあいコーナーがあり、家族で 1 日楽しめる。夏

のメインイベントは 19 日間にわたって開催される花火

大会。湖に映る花火を観ながら高原の風を浴び気分爽快

だ。中でも水上・水中花火は必見。終了後にアンコール

すると、アンコール花火が上がるお楽しみも。

那須りんどう湖レイクビュー夏休み花火大会は栃木県内 3 位の人気の高い花火大会です。



水戸営業所　風見 浩

 

夏、暑いですよね？ 

でも、今の夏のほうが暑い気がして、調べてみました。

左は私が 10 歳の 8 月　 1974 年　　右が去年の 8 月　 2016 年　風見 52 歳

何故 10 歳なのかというと小学 5 年生の私は、 1 番夏らしい夏休みを過ごしていました。

という気がします。

朝のラジオ体操、子供会のソフトボールの練習、登校日のプール、親戚の家に泊まってク

ワガタ採取、何度も行った海駄菓子屋で食べるソーダアイス（半分で折れて落としてしま

う）、早起きして出かけた自転車冒険、どれも夏の暑さと共に記憶に残っています。



暑かったでした。でも数字で比較してびっくりしました。確かに、昔の茨城の海は唇が紫

色になるほど、冷たかったです。今は、準備体操無しでいきなり入っても大丈夫なくらい

ぬるいです。

暑い日には必ず入道雲が出て夕立があり、涼しくなりました。今は、夜まで暑いままです。

10 歳の私の夏は、暑くそして楽しい季節でした。今を過ごす子供達の夏の思い出を、大

きくなってから聞いてみたいです。埼玉のみなさん、こんな暑さですみません <m(__)m>

仙台営業所　鈴木

【夏】 

 
夏、私はあまり好きではない季節です。 

なぜなら、毎年その時期に蟻との対決が待っているからです。 

我が家は山の上に造られた団地の中にあり、虫の種類も多く大きさも「でかい」！ 

家の土台が道路より 50 ｃｍ位高い事もあり、家を囲む土手が斜めに土や芝で盛られて

いる。その東側の土手から、蟻が夏になると必ず巣を作り発生してきます。 

３年前には一度どこから入ってきたのか、家の中に数十匹いた事があり、退治するのに

大変な思いをした事があります。 

２度とあのような事態にならない為、すでに蟻用のスプレー粉末などの薬剤を準備して

います。蟻の巣を毎年２ヶ所は発見できるので、今年も常に見回りを怠らず早期発見で

全滅させ、安心できる生活を送れる様、私の家での仕事が増えない様、努力します。 

だから夏はキライです。。。

山形営業所　平岡 総志

東北の一都市でありながら、長らく日本の最高気温記録地として君臨していた山形。

そんな暑過ぎる土地柄が生み出したのが、山形名物「冷たいラーメン」です。今やそ

の知名度は全国区になりました。

「ラーメンに氷を入れて冷やして食べる」という、なんともアバンギャルドなご当地

ラーメンを味わえるのは、山形でも夏場だけ。本場・山形で地元の人々が愛してやま

ない「冷たいラーメン」の元祖をご紹介します！

発祥の店として絶大な人気を誇るのが「栄屋本店」。創業から 20 年後の、昭和 27 年に

「冷しらーめん」を提供し始めたという老舗です。ラーメンに欠かせない油が、冷し

ても固まらないように改良に改良を重ね、現在の「冷たいラーメン」の礎を築いたの

がこちらの初代ご主人。

ちなみに栄屋本店では、他店のように「冷たいラーメン」や「冷やしラーメン」とは

いわずに、「冷しらーめん」と表記します。「らーめん」を平仮名にする辺り、元祖

のこだわりを感じますね。

元祖の味を求めて、観光客やら近所のサラリーマンやらが行列をなす様子は、もはや

山形の夏の風物詩といっても過言ではありません。皆さんも夏の山形にお越しの際

は、是非味わって下さい。



柏営業所　中塚 直通 

 
２０１７年も折り返しに入りましたが、今年の始めに立てた目標に対して 

継続して行動されていますか？ 

私はウオーキングいや散歩を続けていることができています。 

「行動が変われば習慣が変わる」との通り、続けることで、行動が習慣化 

してきていることを実感しています。 

今年の夏も、６月から既に暑い日が続いています。 

熱中症の予防にこまめな水分・塩分の補給、冷たいタオル等準備して 

夏を楽しみましょう。 

木更津営業所　今井 孝

　夏も近づきだいぶ暑くなってきました。四半期も終わり、季節も変わりますが、営業所

の数字がなかなか変わってきません。営業所全体の数字を上げる為、この夏を機に調子を

上げて行けるように所員一人一人が質を上げ自分を変えて中身のある仕事を心掛け取り組

んで行きます。        

　夏と言えば、風鈴の音やお祭り、花火、海水浴・・・そして酢飲料！今年はゆずとかぼ

すの酢プラス。もはや夏の風物詩、カルチャーとして定着していますね。今年も頑張って

数字を上げて行く為にも、暑い季節を乗り越えて行きましょう。

大宮営業所　

皆さん　待望の夏がやってきますね…

身も心も開放される良い季節ですよね…

って、いきなり営業トークみたいな始まりになってしまいました。

あんた誰やねん？そんな突っ込みが聞こえて来そうなので

改めて自己紹介致します。

昨年 11 月より皆さんの仲間になりました

いつもニコニコ笑顔で対応を心掛けている

大宮営業所の加藤純一と言います。

趣味は休日には風景写真を撮りにあちらこちら彷徨い

日々の疲れを癒している孤高の旅人です（笑）

冗談はさておき、当社に入社して早や 6ヶ月が経ちました。

最初は、勝手がわからず自分には無理か～とも思いましたが、

周りの先輩方の温かなアドバイスを頂き最近なんとかこの仕事が

好きになり始めた所です。

これからも、多々ご迷惑をお掛けしてしまうかもしれませんが

皆様宜しくお願い致します。

最後に皆さんでこの会社を盛り上げていきましょう！



調布営業所　米永

こんにちは

お世話になっております調布営業所の米永です。

調布営業所は新入社員が入り 4人体制で営業をしています。

これから益々暑くなり体調を崩しやすくなるとともに、いつの間にか「脱水」が起きやす

くなりますので、体調管理を充分にして下さい。

前回は、自宅のある相模原の東方を紹介しましたので、今回は 3Km 南下した「上溝の夏」

を紹介したいと思います。

上溝は 7 月下旬の土、日に開催される「上溝夏祭り」が有名で、江戸末期から伝わる伝統

と歴史を誇る祭りで、上溝商店街通りを歩行者天国にして開催されます。

日曜の夕方は、御輿と山車が各町内から祭典本部前に大集合して、御輿と山車の巡行が始

まります。夜のとばりがおりる頃にはそれぞれの御輿に提灯の灯が灯り、祭りの華やかさ

が演出され、心も体も踊ります。

御輿を担ぐ日本の典型的な祭りなので、是非一度、足を運んでみてはいかがでしょうか ?



本社　貸場

先月、甥の運動会を観に行きました。

私が小学生の頃は、運動会といえば秋だったと思うのですが、

最近は 5月に開催するところも多いそうですね。

しかも、騎馬戦・組体操がプログラムからなくなっていました。

怪我の恐れ（実際、怪我した子がいたようです）があるからとの事。

運動会も変化していくものなのだなと思いました。

その代わりなのか・・・

生徒とその家族が参加する親子競技や、祖父母参加競技など、様々な

競技が増えていました。

親が来られない子どもはどうするのか？という私のいらぬ心配も、

中・高生の兄さん姉さんが参加して盛り上げていました。

児童の人数は、だいぶ減ってしまっていますが、私がこどもの時より

観客がはるかに多くて、みんな楽しそうでした。

ちなみに、甥のチームは優勝しました。よかった。よかった。


